
今後の予定

愛媛みかんインターン事業
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かりとりもさくの会　 　　　2022年7月20日

地域づくりだより
未来に種を
まこう

 この夏、⼿上げ型交付⾦事業「ワカモノのちから」による、愛媛みかんインターンが開催されます。この事業
は、若者の移住者、就農者獲得を⽬的とした地域外交流事業です。東京農業⼤学の学⽣22名が、狩江で農業をメイ
ンに地域の⼀次産業を学びながら、⽥舎くらしを体験し、住⺠との交流を深めて参ります。学⽣たちは1週間の滞在
で、よりリアルな実習を積み、農業の⼤変さ、喜び、奥深さを感じながら、移住や就農に向けて具体的なビジョン
を⾒つけていきます。
 事業者さま、地域のみなさま、どうぞよろしくお願いいたします。

 ●愛媛みかんインターン
  夏季 �7/29〜8/10 22名 内容：農作業・漁業体験・企業訪問 など
  冬季 12/26〜12/30 20名�内容：農作業

 ※コロナウイルス感染対策について
  実習予定の学⽣には滞在1週間前から体調チェックシートを記⼊
  到着⽇、翌⽇の抗原検査の実施
  作業中はマスク着⽤と、感染対策をしっかり⾏う

7⽉22⽇ かりとりもさくの会 全体委員会
7⽉27⽇ 愛媛みかんインターン事業
     「ワカモノのちから」スタート  〜8/10
8⽉19⽇ Suiji(愛媛⼤学研修）スタート  〜8/25
8⽉28⽇ しずくプロジェクト開催 

�

新役員紹介
●事務局⻑ 稲垣 国弘 ●監事 宇都宮 ⼀郎
●きたかな運営委員会 ⻲井亮太   ●⾨之脇フラワーズ 宇都宮 恵⼦
●⻘年会 古⾕ 柾朋

 このたび、狩江地域づくり組織かりとりもさくの会 会⻑の任務を授かりました⻄﨑覚です。
平成31年度より本会の活動に携わらせていただき、地域づくりについて、新たに挑戦する楽しさや、難
しさを実感しました。新年度が始まり。下⽕だったコロナが再び拡⼤を始め、出端を挫かれた状況です
が、感染対策をしっかり⾏いながら、取り組んで参りたいと思います。また、令和5年度は地域づくり活
動センターとして公⺠館が⽣まれ変わる転機を迎えます。楽しく暮らせる狩江を⽬指すとともに、狩江の
環境・農海産物、そして⼈の優しさをＰＲし、移住定住者増加を⽬指していきたいと思います。
 皆様に助けていただきながら、精⼀杯頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



愛媛大学交流事業「SUIJI」が復活します

地域おこし協力隊「石垣修繕士」がやってきます

かりとりもさくのHP　もう、ご覧になられましたか？

 グローバルな視野を持ちながら、地域から持続可能な未来づくりに貢献する国際的
なサーバント・リーダーの養成を⽬的とした「SUIJI」事業。狩江では2013年よりそ
の研修場所として受⼊をしてきました。「SUIJI」は⽇本・インドネシアの6⼤学の学
⽣が農村漁村で地域貢献型の学びを⾏い、その活動内容や成果を報告するもので、以
前も地域の清掃活動や放課後塾などの⽀援を通して、学⽣ならではの地域活性化や地
域貢献を⾏ってくれていました。⻑引くコロナの影響で開催ができませんでしたが、
今年度は活動内容、参加⼈数を縮⼩し、感染対策を⼗分⾏った上での開催を予定して
おります。

●SUIJIプロジェクト2022
 期間 8/19〜8/25 活動内容：地区清掃、⼦ども塾 など

� 今年度地域より募集しておりました、地域おこし協⼒隊
(⽯垣修繕⼠）に⿅児島県出⾝の阿南彩⾹さんが着任してい
ただくことになりました。阿南さんは⾃然や、⽥舎の⾵景
が⼤好きで、4⽉に⾏われた⽯垣修繕ワークショップに連⽇
参加していただき、熱い中⼀⽣懸命作業に取り組んでおら
れました。ご本⼈も、⽯垣や狩江の魅⼒にさらに引き込ま
れたそうで、すでに、地域の⾏事に参加していただくな
ど、移住を楽しみにされています。
 着任後は、⽯垣修繕の技術獲得のために、研修に⾏った
り、ワークショップの企画運営を進めて頂くほか、農業や
ご⾃⾝の⼤好きな絵本の活動も予定されているそうです。
 地域で阿南さんを⾒かけましたらぜひ、お声がけくださ
い。

かりとりもさくの会ではHPやSNSを活⽤
した地域紹介を積極的に⾏っています。
ぜひ、活動の様⼦をご覧いただき、ご意⾒

をいただければ幸いです。

ホームページ インスタグラム 公式LINE

プロフィール
あなみ さやか
阿南 彩⾹さん
⿅児島県出⾝ 松⼭市在住
協⼒隊ミッション 
⽯垣修繕⼠、農業、地域づくり活動
令和4年度9⽉ 着任予定

�初めての梅⼲し作り
公⺠館の⼥⼦で初めての梅⼲しに挑戦
しました。なかなか⼿間がかかる作業
の連続で、昔の⼈はえらいなーと実感
しました。


